

NP 4 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Reunión 2024

Positiva reunión de la FIALP con su amplio grupo de deportistas

9/2/2024

La Casa de la Cultura Braulio Martín, en el municipio de El Paso, acogió la reunión que la Federación Insular de Automovilismo de La Palma mantuvo con sus deportistas a escasas semanas del inicio de la competición en la Isla Bonita. En líneas generales, buen ambiente y muchas ganas de empezar el presente curso por parte del colectivo.

La Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) celebró, en la noche del jueves y por espacio de unas dos horas, la habitual reunión previa con su grupo de deportistas, es decir, con los pilotos y copilotos que cada año conforman las diferentes listas de inscritos en la Isla Bonita. La Casa de la Cultura Braulio Martín, en el municipio de El Paso, hizo de anfitriona.

A este encuentro se acercó el consejero de Deportes del Cabildo de La Palma, Yurguen Hernández, que anunció los diferentes premios y ayudas al transporte que la institución insular brindará al deporte del motor en 2024, incluidos los que recibirá el certamen promocional sobre asfalto.

El consejero compartió mesa con Edgar Morales, presidente de la FIALP, con Julio García como vicepresidente de la federación, con Eugenio Perdomo como vocal y con Tomás Méndez como responsable técnico.

En líneas generales se palpaba un buen ambiente entre todos los asistentes. Fue una reunión dinámica, de hecho, prácticamente la mitad de la misma fueron preguntas por parte de los deportistas, de las cuales tomó buena nota la federación insular.

Se aclararon diferentes aspectos de índole técnico, así como el calendario correspondiente a la temporada 2024, detalles que próximamente deberán quedar ratificados en la asamblea general ordinaria de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma que se celebrará próximamente.

Como conclusión, cabe resaltar la parte positiva de este tipo de encuentros, la voluntad del Cabildo de La Palma a la hora de seguir apoyando este deporte y, sobre todo, las ganas y el ánimo de los deportistas de la Isla Bonita.